

## Antrag Nr. 16-O-26-0099

### AUF-Fraktion

---

#### Betreff:

Stadtteilentwicklung in Alt-Kostheim (AUF)

#### Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Antwort auf folgende Fragen

Welche konzeptionellen Vorstellungen hat der Magistrat zur Entwicklung des Stadtteils Kostheim?

Wie kann insbesondere dem Verlust von Infrastruktur im Gesundheitswesen begegnet werden?

Hält der Magistrat - auch angesichts der Planung von bald tausend Wohnungen - einen Ausbau für nötig?

Welche Vorstellungen gibt es zum Umgang mit der demographischen Entwicklung?

Der Ortsbeirat befürchtet, dass es zu einem Ärztemangel in Alt-Kostheim kommen wird. Auch gibt es einen hohen Bedarf an Tagespflegeplätzen für ältere Bürgerinnen und Bürger. Dieser Bedarf wird sich aufgrund der Bevölkerungsstruktur in den nächsten Jahren nicht verringern - im Gegenteil. Eine Einrichtung, wie sie z.B. der Kasteler Krankenhausverein für Kastel und Kostheim plant, wird daher dringend benötigt und darf keinesfalls aus den Augen gelassen werden.

Mainz-Kostheim, 29.08.2016